



Un dialogue multipartite sur l'égalité des genres et le développement durable a été organisé par ParlAmericas, le Bureau multi-pays de l'ONU Femmes pour les Caraïbes et le Parlement de Sainte-Lucie

GROS ISLET (SAINTE-LUCIE), 1er novembre 2023 — ParlAmericas a conclu aujourd'hui un dialogue multipartite sur deux jours, organisé à Gros Islet, à la Sainte-Lucie, conjointement avec le Bureau multi-pays de l'ONU Femmes pour les Caraïbes et le Parlement de Sainte-Lucie. Cet événement visant à explorer les questions de développement durable avec une approche de genre a rassemblé des parlementaires des Caraïbes et des représentants d'organismes nationaux sur le genre et de diverses organisations internationales et de la société civile travaillant dans ces domaines.

Durant ces deux journées, les participants ont discuté des défis et des opportunités en lien avec l'égalité des genres et le développement durable dans la région, reconnaissant qu'aucun de ces objectifs n'est atteignable si les liens importants entre les deux ne sont pas abordés. À la fin de l'événement, une [déclaration conjointe](#) a été rédigée pour réaffirmer que tout effort contre l'inégalité de genre et la violence envers les femmes et les filles est également un effort pour le développement durable. Les participants se sont engagés dans cette déclaration à traiter ces inégalités de façon inclusive, globale et collaborative. Cette réunion a aussi aidé les participants à se préparer pour des forums internationaux sur le développement durable, comme la 4e Conférence internationale sur les petits États insulaires en développement, qui aura lieu en mai 2024 à Antigua-et-Barbuda.

Au premier jour de l'événement, les discours de bienvenue ont été prononcés par **Tonni Brodber**, représentante du Bureau multi-pays de l'ONU Femmes pour les Caraïbes, **Alisha Todd**, directrice générale de ParlAmericas, l'honorable **Claudius Francis** (Sainte-Lucie), président de la Chambre de l'Assemblée et membre du Conseil d'administration de ParlAmericas, et l'honorable sénatrice **Alvina Reynolds** (Sainte-Lucie), présidente du Sénat. Suite à cela, des discussions ont mis en avant le coût de la violence contre les femmes et les filles (VCFF), des initiatives innovantes pour mettre fin à la VCFF et des bonnes pratiques pour créer des partenariats visant à promouvoir l'égalité des genres et le développement durable.

Lors de la deuxième journée, les participants ont pu continuer à échanger en se concentrant sur les aspects liés au genre du développement au sein des petits États insulaires en développement (PEID), les moyens de promouvoir l'égalité des genres dans et à travers le parlement, et l'apprentissage interactif pour appliquer une approche de genre dans le travail législatif et de plaidoyer.

Cette réunion a été possible en partie grâce au soutien du Gouvernement canadien par l'entremise d'Affaires mondiales Canada et de l'Initiative Spotlight de l'UE et de l'ONU.

Citation

L'honorable Claudius Francis (Sainte-Lucie), président de la Chambre de l'Assemblée et membre du Conseil d'administration de ParlAmericas

« Lorsque nous parlons de développement durable, nous entendons un avenir où la croissance économique, le bien-être social et la protection de l'environnement sont en équilibre. L'égalité des genres est l'une des pierres angulaires de cette vision. »

Pour plus d'informations, rendez-vous sur www.parlamericas.org et suivez-nous sur



À propos ParlAmericas

ParlAmericas est une institution promouvant la diplomatie parlementaire au sein du système interaméricain. Composée des 35 législatures nationales en Amérique du Nord, du Centre et du Sud, ainsi que des Caraïbes, ParlAmericas promeut un dialogue politique coopératif, facilite l'échange de meilleures pratiques et produit des ressources personnalisées pour aider les parlementaires dans leur travail. Le Secrétariat international de ParlAmericas siège à Ottawa, au Canada.